
 

28 ноября прошло очередное заседание Управляющего совета, на котором 

рассматривались вопросы:   

 развитие материально-технической базы школы;                                

 обеспечение безопасности обучающихся во время пребывания в школе. Отчѐт о состоянии 

работы по организации безопасных условий обучения и воспитания (БДД, пожарная, 

антитеррористическая безопасность, санитарные нормы); 

 внеурочная деятельность в школе; 

 обеспечение Интернет- безопасности; 

  об участии членов Управляющего совета в организации и проведении новогодних 

праздников. 

 

 

 


